

En un partido aburrido el Guixols gana bien al Vilafranca por 5 a 1

Tarde de verano, más que de primavera y regular entrada en el Campo Municipal de Deportes con la visita del colista. Y es que ya la afición temía una tarde aburrida y sosa, y así ocurrió. Nos dimos cuenta del perfecto funcionamiento del cuadro guixolense, a pesar de las bajas que presentó el once azulgrana, respondió bien e igualmente hubiera hecho con otro equipo que les hubiese obligado a más esfuerzo.

El Vilafranca es un buen colista

Si actualmente el Vilafranca cuenta con 11 puntos negativos, es realmente que se lo merece, pues no cuenta con individualidades capaces de dar ánimo y empuje al once del Panadés. Practica un fútbol de aficionados, y si mucho me aprietan les diré que ni a eso llegan. No tiene delantera capaz de marcar goles y una defensa fallona de veras y no quiero meterme con el portero que tuvo una tarde de lo más desafortunado, en resumen un equipo con entusiasmo, con nobleza, pero carente de toda clase de juego y brillantez y para muestra un botón, ahí queda en la tabla de la clasificación el lugar de colista que está ya condenado el once del Panadés.

El Guixols un gran equipo

Ya de desde que el Guixols ganó limpiamente la partida en Calella al titular de aquella población, ya pregonamos desde estas columnas, que con las inclusiones de Pastor y Cazorla el Guixols había dado un paso en firme y así fué cuando el Guixols empezó a sumar puntos en casa y fuera y de esta forma ya lo tenemos en un quinto lugar que se puede mejorar aún. Sale a la cancha el once de Conesa con una confianza y una seguridad

pasmosa, hace buen fútbol y jugando así tiene que venir la victoria. Ya se dijo, comentando, el partido Hércules-Guixols, que la ausencia de Ferrús por lesión podía y debía quedar bien suplida con la presencia de Galcerán, bajo los palos y así ha ocurrido, tanto en San Celoni como ante el Vilafranca, Galcerán demostró haber recobrado aquella seguridad, aquella clase, que anteriormente le había hecho llegar a un sitio que por juego mereció. La baja de Pinto, fué cubierta en el primer tiempo por Castro y en el segundo por Fornós. Ni uno ni otro nos llegó hacer olvidar a Pinto, Y Castro faltaba en la vanguardia.

Arbitro y equipos

Se encargó de dirigir el encuentro el colegiado señor Caparrós, el cual estuvo acertado, si bien tampoco se le presentaron complicaciones. A sus órdenes los equipos se alinearon así:

Vilafranca: Pérez; Benach - Heredero - Ros; Gómez - Palau I; Alemany - Palau II - Montserrat - Biosca y Jiménez.

Guixols: Galcerán; Jacomet - Fábregas - Terrades; Castro - Domínguez; Fornós - Félez - Gomicia - Pastor y Cazorla

El primer tiempo terminó con tres cero, favorable ya al equipo local, siendo los goles marcados, los dos primeros por Cazorla a sendos pases de Pastor y el tercero por Gomicia en bonita y espectacular jugada. En el segundo tiempo fueron Félez y Pastor los encargados de hacer subir a cinco los goles guixolenses y el del honor y cuando faltaban segundos para finalizar Biosca lo consiguió, con cuyo resultado se llegó al final. **Faut**

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

I. Roca

TELÉFONO 239

Hotel "LES NOIES"

PASTELERIA

La Vienesa

GARAJE CENTRAL

Hostal de La Gavina

Novedades GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

CHOCOLATE

LA PUBILLA

Conserve los envoltorios para canjearlos por publicaciones infantiles y material escolar en

Galerías Carabela

RECUERDOS DE ANTAÑO

(Viene de la página 4)

AUTOMÓVILES Y TARTANAS

ballos desaparecieron de la escena, porque no tenían lugar en el futuro de aquellos tiempos a los que la fiebre de la velocidad y un dinamismo desconcertante no habían aún acosado; de unos tiempos, que se proyectan en lejanía, sin tantos adelantos, pero llenos de felicidad, al fin!

El «Hispano», el «Panhard» y el «Daimler» dieron el primer guantazo al carruaje de caballos. Paulatinamente, en el transcurso de unos cuarenta años, aquellas y nuevas marcas de automóviles han ido aportando constantes perfeccionamientos hasta dar al traste con la misma tartana, carruaje este que fué el más popular y cuyas gestas y glorias en vano intentaría describir mi tosca y ajada pluma. Baste aducir que ilustres viajeros y grandes escritores nos la recuerdan en las impresiones de sus viajes a España, por tratarse de un carruaje tan pintoresco y tan típicamente nuestro, del cual se sirvió la más encopetada nobleza, lo mismo que el humilde labriego.

La tartana de bóveda charolada y cristales, lo mismo que otras más humildes, las vemos en el pajar de alguna masía; la primera, tan a propósito para evocar una época patriarcal, pasó al rincón del olvido, donde se nos muestra polvorienta y desvencijada. En cierta ocasión llegué a imaginar que tal ejemplar merecía ser mostrado en alguna exposición junto al pristino «Panhard» cuyas características no concebirían los que van subiendo.

La victoria del automóvil es absoluta porque el afán del progreso así lo impulsó. El motor invade ya todos los caminos y se mueve por el aire.....

.....Algunas veces me he preguntado si no tendrían miga las reflexiones de la timorata dama de mi recuerdo.— J. Soler Cazeaux



GRAN LICOR

ESTOMACAL BONET

A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Nuevo Casino La Constancia

Se pone en conocimiento ha quedado abierto Concurso público, para el pintaje del Salón Baile de esta Sociedad, a base de las condiciones insertadas en el Tablón de Anuncios.

Las solicitudes deberán presentarse bajo pliego cerrado y la admisión de las mismas caduca el día 28 de los corrientes, a las 22 horas.

San Feliu de Guixols, 3 - 4 - 1954 LA JUNTA